
鴨川市教育委員会９月定例会議事録

１ 日 時 平成３０年９月２６日（水） 開会 午後２時００分

閉会 午後３時４０分

２ 場 所 天津小湊支所２階 会議室

３ 出席委員 （１）月岡正美 （２）根本新太郎 （３）石井千枝

（４）吉原里夏 （５）永島康弘

４ 出席職員 （１）洲永康弘 （２）長谷川幹男 （３）石川丈夫

（４）羽田幸弘 （５）鈴木圭一郎

５ 教育委員会８月定例会議事録の承認

・月岡教育長から、８月定例会議事録について、訂正等の確認がなされ、質疑な

く、全員の了承が得られた。

６ 教育長・委員報告

・月岡教育長から、８月３１日に９月定例市議会が開会したことについて、「報

告事項」として関係課長から報告があると説明がなされた。

・石井委員から、９月８日に実施された長狭学園の運動会の参加報告がなされ、

けがや熱中症もなく、予防のためのミストや遮光ネットなどの配慮もあってよ

かった、との報告がなされた。

次に、９月１３日の田原小学校の千葉県教育庁南房総教育事務所長学校訪問で

は、子どもの数が少なく、落ち着いてよくやっていた、との意見がなされた。

また、幼稚園では、年少児童が入園式の時と比べるととても落ち着いていて、

年長児童は自分で書いた文字をしっかり読んでいて驚いた、集団の中で身につ

く力の大きさを感じた、との意見がなされた。

・永島委員から、国際交流協会からのお知らせとして、マニトワック市民訪問団

が１０月１８日に来鴨することと、滞在中の日程について報告がなされた。

次に、９月８日に実施された安房東中学校の体育祭の参加報告がなされ、少な

い人数でも工夫しながら運営していたことと、校長の講評がとてもよかったと

の報告がなされた。

また、９月１３日の田原小学校、９月２０日の天津小学校の千葉県教育庁南房

総教育事務所長学校訪問では、学校の経営方針の一端を見た中で、幼稚園の学

力の向上はすごいなと感じた、との意見がなされた。



・根本委員から、９月２０日の天津小学校の千葉県教育庁南房総教育事務所長学

校訪問では、幼稚園の背面黒板の掲示物に英語の歌詞が書かれていて、劇で演

じながら覚えさせている、との報告がなされた。

・石井委員から、マニトワック市を訪問した高校生のコメントを見たが、「向こ

うで会話に困らなかった、中学校の英語をきちんとやっていれば大丈夫。」と

のことで言葉に説得力があり、中学校の英語が役立っていることを感じた、と

の報告がなされた。石川生涯学習課長からは、選考の中で英語力を確認してい

るが、ホストファミリーもゆっくり話して気を遣っていてくれることもあり、

コミュニケーションしたいという前向きな気持ちで参加してる結果だとの意見

がなされた。

・吉原委員から、９月１３日の鴨川小学校、９月２０日の西条小学校の千葉県教

育庁南房総教育事務所長学校訪問では、落ち着かないクラスもあったが、活気

のある授業が見られ、英語の難しそうなことを楽しみながらやったり、人数の

多いクラスでは磨き合いも見られたりした、特別支援学級も一人ひとりに違い

がある中でしっかり対応していた、との報告がなされた。

７ 報告事項

（１）第３回９月定例市議会報告について

・羽田子ども支援課長、洲永学校教育課長、石川生涯学習課長から、第３回９月

定例市議会の一般質問と教育長答弁及び再質問とその答弁について、資料をも

とに報告がなされた。

８ 議 事

（１）鴨川市青少年研修センターの指定管理者の募集について

・石川生涯学習課長から、鴨川市青少年研修センターの指定管理者の募集につい

て、資料をもとに説明がなされた。

・根本委員から、５年前の要件と今回とでは、改まったところはあるのか、との

質問がなされ、石川生涯学習課長から、特に変更した要件はない、との説明が

なされた。根本委員から、今まで２回あった募集で、１００万円を委託料とし

たときの運営状況はどうか、との質問がなされ、石川生涯学習課長から、年度

ごとに変動はあるものの、赤字にならない程度に運営されている、との説明が

なされた。根本委員から、選定委員会の委員構成はどうなっているか、との質

問がなされ、石川生涯学習課長から、副市長、部長、関係課長から構成されて

いる、との説明がなされた。



・他に質疑なく、鴨川市青少年研修センターの指定管理者の募集について承認さ

れた。

９ その他

（１）成人式の日程について

・石川生涯学習課長から、成人式の日程について、平成３１年１月１３日（日）

に、晴れていれば鴨川シーワールド、雨の時は市民会館で開催する、との報告

がなされた。

（２）その他

・洲永学校教育課長から、前回の会議で訂正のあった新体力テストの結果、文部

科学省から出された小学生のランドセルの重量軽減のための配慮、安房地区社

会教育委員連絡協議会の研修視察について、報告がなされた。

・羽田子ども支援課長から、小湊保育園・幼稚園の保護者意見交換会のことにつ

いて、報告がなされた。

１０ 閉 会

閉会後、１０月の教育委員会行事予定について、事務局より説明がなされた。

月岡教育長は、一切の終了を告げ、閉会を宣言した。

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証するため、署名する。

平成３０年１０月２２日

鴨川市教育委員会 教育長

教育長職務代理者

議事録作成者 洲永 康弘


